

*En août 2024, la Suisse sera le théâtre d'une rencontre inédite avec la présence de 12 leaders spirituels de Peuples Premiers, symbolisant un pont entre les savoirs ancestraux et les enjeux contemporains de notre planète.*

*Organisés par l'association NiceFuture, les divers événements aspirent à reconnecter l'humanité à la sagesse de la Terre.*

### **Devenir des Gardiens de la Terre**

*21-25 août 2024*

Objectif: Établir un lien profond entre les participants et les traditions spirituelles des Peuples Premiers

Participants: Plus de 100 personnes, engagées dans la préservation de la Terre

### **Soirée de partage « La Sagesse des Peuples Premiers »**

*30 août 2024*

Lieux: Genève, Théâtre de l'Espérance et Polo Club Genève

Thème: Vivre en harmonie avec la Terre à travers la sagesse ancestrale

### **Soirée film et partage « La Sagesse des Peuples Premiers »**

*25 août 2024*

Lieu: Lausanne, Théâtre Paderewski

Thème: Réflexion sur le sens de la vie moderne à travers les enseignements ancestraux

### **Week-end de célébrations et cérémonies**

*31 août - 1<sup>er</sup> sept. 2024*

Célébrations: Cérémonies dédiées à l'eau et à la terre, symboles de notre engagement envers la nature.

### **Festival « Agir pour le Vivant »**

*27-28 août 2024*

Lieu: Arles (France)

Objectif: Créer un espace de dialogue entre Peuples Premiers et chercheurs occidentaux pour partager des savoirs autour du Vivant. Donner aussi de la voix aux enjeux actuels des Peuples Premiers pour sauvegarder leurs territoires.

**Les informations détaillées sur ces événements sont disponibles sur :**

[www.terresdesagesses.ch](http://www.terresdesagesses.ch)

[www.nicefuture.com](http://www.nicefuture.com)

NiceFuture est une association suisse reconnue d'utilité publique, œuvrant pour restaurer l'harmonie entre l'humanité et la nature. Nous collaborons avec les Peuples Premiers, gardiens de la biodiversité, et traduisons leurs voix en Occident pour soutenir la préservation des écosystèmes.

*Ces événements sont une occasion unique d'apprendre des derniers gardiens de la biodiversité, d'écouter leurs enseignements et de célébrer notre connexion à la Terre.*

*Rejoignez-nous pour participer à cette noble cause et contribuer à un avenir durable.*



## Un événement conçu avec des guides spirituels venus des quatre coins du monde



### **Ninawa Inu Huni Kuin**

Guérisseur et leader cacique du peuple HuniKuin, Brésil

Ninawa est un médecin qui fusionne la sagesse traditionnelle et la science moderne. En tant que président de la Fédération des Huni Kuin d'Acre depuis 2016, il milite pour les droits des autochtones et la conservation de l'Amazonie au niveau international et lutte également pour préserver et faire démarquer les 140'000 hectares de terres ancestrales de son peuple. Ninawa est également coordinateur général du projet d'inclusion sociale « Mätsisipatā nukun yunu xarabú banakin », qui sauvegarde le patrimoine culturel et promeut l'agriculture biologique.

Malgré des défis tels que l'exploitation forestière illégale et les incursions sur ses territoires, Ninawa reste le gardien de la sagesse Huni Kuin, inspirant les écologistes et les militants autochtones pour un avenir meilleur. Il est également le fondateur de l'Université de la Forêt.



### **Wuanka Inti**

Guérisseur et détenteur de sagesse ancestrale, Pérou

Wanka est une autorité spirituelle du Conseil Inca et un Kuraka de la nation Wanka, dédié au respect des valeurs de son peuple. En tant que Chaski Willaq, il est un messenger du Cercle des grands-mères et grands-pères sages de la Terre-Mère, et un pont entre les générations, guidant les jeunes leaders. Wanka est gardien de sites sacrés, dont Waka Ychsma-Maranga, et joue un rôle clé dans les cérémonies Inti Raymi.

Guérisseur praticien et universitaire, Wanka enseigne l'hypnothérapie et est un guérisseur de rêves. Le parcours de Wanka incarne la culture Quechua, guidant les générations futures à travers ses rôles d'universitaire, d'enseignant, de gardien, de messenger, de guérisseur et de défenseur.



### **Ana Pérez Conguache**

Indigène Maya, de la communauté  
de Poqoman au Guatemala

Ana Pérez Conguache est conférencière Maya Poqomam, juriste dans le domaine de la législation environnementale, possède une vaste expérience grâce à sa participation remarquable au niveau international à des présentations, des forums mondiaux et autres. Femme leader Poqomam, elle promeut et lutte pour la défense des droits des peuples indigènes, encourage la promotion de la paix et la réduction de la violence au Guatemala. Elle s'est particulièrement distinguée dans la défense des territoires, portant la voix et la lutte des peuples indigènes au niveau international et a été récemment invitée à l'Université de la Paix comme l'un des 50 défenseurs de la terre mère à Washington en 2024.

Elle a reçu la médaille de protectrice de la nature en août 2008 dans le cadre de la commémoration des peuples indigènes par le ministère de l'environnement et des ressources naturelles (MARN). En tant que femme indigène, elle pratique la partie spirituelle de sa cosmovision, et porte le message de lutte, de sagesse et d'encouragement à travers sa voix et ses connaissances ancestrales dans différents espaces au niveau local, national et international.



### **Appolinaire Oussou Lio**

Prince du peuple Tolinou,  
Bénin et Niger

Appolinaire Oussou Lio est prince DJAKA Atawévi de son peuple Tolinou au Bénin (8 mio de personnes). En tant que géographe naturaliste et président de l'ONG Grabe-Bénin, il consacre sa vie à la conservation de la biodiversité et à la protection des sites sacrés.

Appolinaire anime également des dialogues communautaires entre les tribus, afin de raviver les valeurs traditionnelles et les échanges intergénérationnels autour des savoirs ancestraux.

Expert des forêts sacrées du Bénin et défenseur des anciennes sources de guérison de son pays, Appolinaire consacre plus sa vie aussi bien au Bénin qu'au niveau planétaire à ré-harmoniser la relation de l'humanité avec la nature et la valorisation des connaissances locales sur les sites et forêts sacrés.

Engagé pour l'Afrique dans la jurisprudence de la Terre, Appolinaire œuvre pour la diffusion des savoirs ancestraux, la sauvegarde des semences anciennes et les connaissances communautaires.



### **Agboni Pascal Adanbadji**

Prêtre du Fa,  
Bénin

Agboni Pascal est un prêtre du Fâ qui œuvre avec Appolinaire Oussou Lio.

Le Fâ est à la fois science et divination, présidant au destin de l'homme, un livre ouvert sur le passé, le présent et l'avenir. Il enseigne à l'homme ses liens profonds avec la nature, tout en lui dispensant grâce aux contes allégoriques liés à chaque arcane, une grande et très profonde sagesse existentielle. Le Fâ conduit le postulant des ténèbres à la lumière et fait de l'initié un homme régénéré, plus sûr de lui car ayant touché aux arcanes de son être profond. Le Fâ permet de retrouver la paix profonde et l'équilibre intérieur.



### **Rua Buse Keneya Huni Kuin**

Chanteur et représentant de la jeunesse  
HuniKuin, Brésil

Busé est représentant de la jeunesse et un représentant du village xinà bena. Il est étudiant de la forêt et chante les chants sacrés de vibration et de guérisons.



### **Bixku Rua Bake Huni Kuin**

Chaman et chanteur d'Icaros HuniKuïn,  
Brésil

Bixhu est un responsable culturel et un pajé de la tradition HuniKuïn, responsable du Territoire Hene Baria. Un Pajé est un guérisseur en Amazonie qui utilise les chants sacrés et qui mène les cérémonies. Bixku partage aussi l'énorme savoir et la culture de ce peuple où le sacré et la connaissance sont toujours entremêlés afin que chaque création, artisanat ou action soit profondément reliée au Vivant.



### **Marleni Vilca Bravo**

Leader spirituelle féminine,  
Pérou

Marleni Vilca Bravo est la gardienne du Centre Ancestral Pachamama Hampina Wasi. Elle a pour mission de sensibiliser l'humanité à la sagesse ancestrale, considérée comme un retour à l'origine et à l'ordre cosmiques. Elle continue de tisser la sagesse ancestrale en facilitant les rencontres et les réunions des gardiens ancestraux et des peuples autochtones, protégeant et transmettant cette sagesse aux nouvelles générations.

Après une enfance dans sa culture traditionnelle, elle a vécu 17 ans aux États-Unis, formée à la psychothérapie et la comptabilité. Suite à un appel intérieur puissant de l'Esprit, elle est retournée à ses racines au Pérou, à Cusco, et a fondé le Centre Ancestral Pachamama Hampina Wasi. Cet espace sacré représente le ventre maternel où les enfants de Pachamama reviennent pour renaître, se reconnecter et s'unir à la semence ancestrale. C'est un centre cérémonial où les anciens continuent de tisser leur savoir.

En 2020, Marleni a reçu l'appel de se rendre en Égypte, participant ainsi à un processus significatif d'activation planétaire et se consacrant à la mémoire de la médecine ancestrale. Cela l'a conduite en Argentine en novembre 2022. Le 9 novembre, elle a reçu un message de la mère à travers un rêve et une canalisation : « Femme et homme apportent à la conscience et à la présence l'énergie féminine pour rétablir l'ordre entre le féminin et le masculin. »

Depuis 2022, la première prière de la rencontre ancestrale de 13 anciens ancestraux a commencé. A la fin du rassemblement, Grand-père Roy Tawa, Hopi, lui a confié un bâton symbolisant l'unification de l'humanité, de l'aigle, du condor et du colibri quetzal. Depuis lors, Marleni a voyagé aux États-Unis, en Caroline du Nord, en Bolivie, en Argentine, en Colombie et dans d'autres centres énergétiques, accomplissant la mission de connecter la prière du bâton. Elle participe désormais à de nombreuses rencontres ancestrales, retraites de guérison, initiations et voyages d'activation, continuant de travailler avec différents peuples autochtones.

Marleni Vilca Bravo demeure engagée à protéger et à élargir la sagesse ancestrale, jouant un rôle crucial dans le maintien de la connexion spirituelle entre les peuples et la terre. Par son dévouement et sa vision, elle inspire les générations actuelles et futures à honorer et à intégrer la sagesse ancestrale dans leur vie quotidienne.



### **Rutendo Ngara**

Gardienne des connaissances autochtones  
africaines, Afrique du Sud

Rutendo est sud-africaine avec une formation en génie biomédical. Elle a une très grande connaissance des savoirs ancestraux autochtones africains. Elle synthétise les compréhensions occidentales et indigènes de la guérison et de la conscience. En tant que présidente de la Fondation Credo Mutwa, elle fait le pont entre la science et la spiritualité et est une gardienne des sites sacrés. Maître de sangoma, sa mission est de faire progresser la conscience. Rutendo se concentre sur l'intégration des systèmes de connaissances médicales occidentaux et autochtones. Le travail de Rutendo implique la convergence harmonieuse des perspectives scientifiques et autochtones, éclairant un chemin vers un avenir meilleur pour tous. Elle pratique un certain nombre de disciplines physiques, y compris la danse et le yoga, et a représenté l'Afrique du Sud en tant que médaillée d'argent internationale en arts martiaux (Wushu/Kung Fu/Tai Ji).



### **Waxy Yawanawa**

Chamane Yawanawa,  
Brésil

Waxy est une leader spirituel du peuple Yawanawa, en Amazonie brésilienne. Elle est l'une des gardiennes des traditions ancestrales de son peuple, transmettant les enseignements sacrés à travers des cérémonies de plantes médicinales et de chants rituels. Waxy joue un rôle essentiel dans la préservation de la culture Yawanawa et la protection de la forêt amazonienne, terre ancestrale de son peuple. Reconnue pour sa sagesse profonde et son lien intime avec la nature, elle est un guide spirituel respecté au sein de sa communauté et au-delà.



### **Sanã Yawanawa**

Gardienne Yawanawa,  
Brésil

Sanã est une femme leader du peuple Yawanawa. Elle est une gardienne des traditions ancestrales, notamment des rituels et des chants sacrés de son peuple. Sanã s'engage activement pour la transmission de la sagesse Yawanawa aux générations futures, afin de préserver l'héritage culturel et spirituel de sa communauté. Elle joue un rôle crucial dans l'organisation des cérémonies et des rassemblements communautaires, favorisant le partage intergénérationnel des connaissances. Sanã incarne la force et la résilience des femmes autochtones, étant une figure inspirante pour son peuple et au-delà.



### **Hukê Netê Yawanawa**

Gardienne Yawanawa,  
Brésil

Hukê Netê est une chamane et guérisseuse traditionnelle du peuple Yawanawa. Elle est l'un des détenteur des savoirs ancestraux de sa communauté, notamment dans les domaines de la médecine traditionnelle et de la spiritualité. Hukê Netê guide son peuple à travers les rituels et les cérémonies, favorisant la connexion avec les forces de la nature et l'équilibre entre l'homme et son environnement. Reconnue pour ses dons de guérison et de clairvoyance, elle joue un rôle essentiel dans le maintien de la tradition Yawanawa et la transmission de cette sagesse ancestrale.

## *Les sagesse ancestrales des Peuples Premiers expriment le ressenti intime et holistique de l'unité intrinsèque avec le monde*

Leurs façons de vivre qui perdurent depuis la nuit des temps ont fait la preuve de leur durabilité ce qui est loin d'être le cas de notre mode de vie destructeur actuel. Elles nous invitent à réapprendre le respect, la réciprocité, l'écoute, et à renouer avec notre proximité avec ce que nous sommes : la nature. Elles incitent aussi à résoudre les conflits entre humains de la même manière.

Dans ces enseignements millénaires se trouvent tant de sagesse profondes qui nous guident vers un lien harmonieux avec la nature, mais aussi l'entière de notre existence. La Terre-Mère nous parle à travers les mots des anciens, depuis toujours, seulement nous ne l'entendons plus, n'y sommes plus sensibles, ne l'écoutons plus. Apprendre de ces sagesse, c'est renouer avec l'essentiel, retrouver notre place dans cet univers si subtil. C'est une invitation à la réconciliation, à la compréhension mutuelle et à la protection de la terre, notre bien le plus précieux. Les mots des anciens résonnent, nous rappellent que toute chose vivante est précieuse reliée par la même source de vie. Écoutons ce langage intemporel de l'amour et du respect.

Les sagesse ancestrales inspirées de la terre doivent maintenant nous questionner sur la science, la culture, la politique, la langue, la vision environnementale, les droits territoriaux, la transmission et l'éducation, l'intuition et la connexion intime avec la Terre-Mère. Il s'agit de découvrir une démarche scientifique millénaire, basée sur l'écoute profonde de la Vie et de la Terre.

### **Marchons ensemble et unissons nos prières et notre amour de la Vie**

Le futur de l'histoire humaine se vit ici, et nous avons choisi de nous joindre à ces forces. Quelle joie et quelle chance de vivre ensemble ces extraordinaire inspirations, forces et connaissances, autant de trésors pour construire ensemble les fondations d'un monde qui retrouvera la connexion à la Terre-Mère et qui se souviendra de ce que nous sommes.

NiceFuture, qui organise cet événement, collabore avec trois merveilleuses initiatives planétaires fondées par des leaders autochtones pour accompagner le chemin de l'humanité :

---

### **Le Grand Conseil de l'Aigle et du Condor**

[eagleandthecondor.com](http://eagleandthecondor.com)

Cette alliance qui réunit des leaders spirituels des peuples ancestraux met en avant la sagesse et les savoirs spirituels des peuples autochtones des Amériques. C'est l'actualisation d'une ancienne prophétie qui annonce la création depuis des millénaires d'une nouvelle ère de coopération et de respect mutuel entre les peuples indigènes du Nord et du Sud. Et c'est maintenant. L'Aigle et le Condor protègent les sites sacrés comme lieux de connexion spirituelle et d'harmonie avec la Terre-Mère et la nature : les chakras de la Terre. C'est le temps des partages de savoirs ancestraux et des transmissions pour se rappeler, ensemble, qui nous sommes. NiceFuture travaille en partenariat avec les membres de cette alliance pour mettre en lumière ces sites sacrés et promouvoir la vision d'un monde équilibré qui retrouve sa dimension sacrée, aimante et respectueuse de la Terre-Mère.

---

### **Earth Elders**

[theearthelders.org](http://theearthelders.org)

Les Earth Elders, également appelés Sages de la Terre, représentent une évolution de l'Aigle et le Condor. Provenant de diverses cultures, tous les membres partagent un profond respect et une connexion avec la Terre-Mère. Les Earth Elders s'engagent à préserver la sagesse ancienne et à prendre soin et soigner la Terre dans les sites sacrés naturels, lieux de guérison et de transformation spirituelle. NiceFuture travaille en étroite collaboration avec les Earth Elders pour soutenir leurs projets et diffuser leur message de connexion harmonieuse avec la nature dans un contexte occidental.

---

### **Alliance des Gardiens de Mère Nature**

[allianceofguardians.org/fr/](http://allianceofguardians.org/fr/)

L'association NiceFuture est partenaire officiel de l'Alliance des Gardiens de Mère Nature. Cette alliance, composée de nombreuses organisations et individus engagés, a pour mission de préserver et de protéger notre Mère Nature, en reconnaissant l'importance et la sagesse des peuples autochtones. En rejoignant cette alliance, NiceFuture s'engage à travailler en étroite collaboration avec d'autres membres pour soutenir les initiatives et les projets visant à restaurer l'équilibre et l'harmonie entre les êtres humains et la Terre.